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会長挨拶１

本年度４回目の岩見沢警察署協議会の開催にあたり一言御挨拶申し上げます。

本日のテーマは 「虐待事案の現状 「高齢者の交通事故防止について」です。、 」

委員の皆様からは、意見・提言を頂き、今後の警察活動にしっかり反映させていきたいと考

えておりますので、積極的な発言をお願いいたします。

２ 署長挨拶

、 、 。日頃から 警察署協議会を始め 警察活動に関して深い御理解を頂き厚くお礼申し上げます

４月に入りますと、新入学児童の登校が始まります。

新入学児童は、登校そのものが不慣れなばかりか、注意が散漫になる傾向がありますので重

大な交通事故が懸念されるところであります。

委員の皆様におかれましては、通学路における見守りや啓発活動にご協力の程よろしくお願

い申し上げます。

コロナ情勢につきましては、マスクの着用の自主判断を始め、感染法上の分類が２類から５

類に移行することが予定されているなどを踏まえると、各種イベントや会合の増加が予想され

ます。



経済活動が活発になる反面、事件事故が増加することが懸念されます。

、 、また Ｇ７広島サミットや札幌・気候エネルギー・環境大臣会合も開催予定となりますので

警察といたしましては事件事故のみならず、テロ等の発生の警戒に当たっているところであり

ます。

不審な言動をする者や不審車両を見かけましたら、通報して頂けますようお願い申し上げま

す。

３ 協議事項

⑴ 「事案虐待の現状」について

・ 虐待の種類

・ 児童虐待の現状

・ 高齢者虐待の現状

・ 障害者虐待の現状

・ 岩見沢警察署における虐待事案の現状

【委員】

なぜ令和４年の児童虐待の件数が増えたのでしょうか。

【警察】

ＤＶなどの面前で児童に対する心理的虐待事案が行われた際に、警察から児童相談所に対

して通告します。

近年、児童に対する心理的虐待が増加しており、令和４年についても増加していますので

件数が増えています。

【委員】

児童相談所は、警察と連携を密にして対応する必要があると思います。

家庭内のことですので、外部から見えづらいことも多く、近隣から相談を受けて警察と協

働して対応していかなければならないなど、難しいケースも増えてきていると思います。

【委員】

虐待される人の環境で変わってくると思います。

親になりきれない人が子育てをしたり、人に対する奉仕の気持ちを持っていない人が介護

士になるなどの環境が変わらないと虐待事案は無くならないと思います。

【委員】

数字で表れていない潜在的なケースも多くあると思います。

心配なことがあれば関係機関や警察に相談したいと思います。

【委員】

警察として、しつけと虐待の違いをどう判断していますか。

【警察】

しつけと称して執ように責め立てたり、必要な限度を超えた暴力であったり、社会的、客

観的に状況を判断する必要があります。

判断の難しいケースも多いです。



⑵ 「高齢者の交通事故防止」について

・ 高齢運転者の交通事故の発生状況

・ 高齢者講習について

・ 運転技能検査について

・ 「サポートカー限定免許」の新設

【委員】

運転経歴証明書が一度発行された後は、更新する必要はあるのか。

【警察】

記載事項に変更が無い場合は、更新する必要はありません。

４ 鑑識活動についての説明、実演、質疑応答

紙媒体の指掌紋の検出

５ 退任する委員からの挨拶

新居委員、市原委員、渡辺委員

６ 転出する当署幹部職員、事務局職員からの挨拶

７ 選挙における警察署協議会委員の留意事項の説明


